

**Anfrage Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Oberstadt:  
Verkehrskontrollen in der Hechtsheimer Straße**

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung die folgenden Fragen zu beantworten:

- Wie oft fanden in den Jahren 2018 und 2019 Geschwindigkeitskontrollen durch das städtische Ordnungsamt in der Hechtsheimer Straße statt?
- Welche Bereiche wurden schwerpunktmäßig in dieser Straße überwacht?
- Wie viele Verstöße gegen die Geschwindigkeitsbegrenzung wurden bei diesen Kontrollen festgestellt? Wie hoch war die Überschreitung der Geschwindigkeitsbegrenzung im Schnitt?
- Sind bautechnische Lösungen, die zur Geschwindigkeitsregulierung beitragen, angedacht?

**Begründung**

Es gibt immer wieder Beschwerden aus der Bürgerschaft, dass auf der Hechtsheimer Straße zu schnell gefahren wird. Gerade im Hinblick auf die Vielzahl an Schüler\*innen, die dort unterwegs sind, ist eine engmaschige Kontrolle durch die Stadt wichtig, um die Autofahrer für die Gefahren durch überhöhte Geschwindigkeit zu sensibilisieren und dafür zu sorgen, dass Geschwindigkeitsbegrenzungen eingehalten werden.  
Weitere Begründung mündlich.

Mainz, den 01.09.2019

gez. Jonas-Luca König